



Prien: Weidachstraße wieder frei befahrbar

Beitrag

Die von den Prienerinnen und Priestern sehnlichst erwartete Freigabe der Weidachstraße ist erfolgt. Im Beisein von 2. Bürgermeister Michael Anner, Tobi Kollmannsberger vom Bauamt, Anton Schmuck und Julia Landinger vom Ingenieurbüro Dippold und Gerold sowie den Vertretern der Baufirma Thomas Gallinger und Joachim Wugk wurden die Absperrungen entfernt. In den nächsten Tagen werden noch Restarbeiten am Gehweg getätigt.

Bericht und Foto: Gemeinde Prien / Foto: Anita Berger



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee
3. Rimsting
4. Weidachstraße